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自由記述欄（集約） 

 

議会報告会の開催について 

１．報告会のあり方を変える必要がある。 

２．参加者が少ない。増える工夫をしてほしい。 

３．各議員の支持者の呼びかけ。 

４．無関心層を呼び込むには、夢あるビジョンを示すことだと思う。 

５．市議と市民の直接の意見交換はよいと思う。 

６．議会側の意欲は感じるが、市民はそれぞれ自分の関心領域を持っており、

短時間では満足して帰れない。しかも一般的に市民側はお任せ民主主義で

集客は難しいだろう。当面、工夫をしながら回を重ねる中で今後どうする

かお考えになればと思う。 

７．知らない事が多いので、自分も色々意見ができるように、もっと勉強して

きたいと思います。 

 

報告会の内容について 

１．学校給食の話が少し聞きづらかった。 

２．意見の違う議員同士の議論の進展を期待している。単なる報告会であれば

議会事務局でも出来ると思う。 

３．質問者の質問が良かった。そのため、全体の内容がわかりやすく内容のあ

るものになった。 

４．意見の理解が出来ない議員がいる。 

５．質問に答えるための資料はもう少し準備しておいて、速やかに答弁できる

ようにして欲しい。 

６．議員の意見、回答の準備が出来ていない。説明が不十分。 

７．手際よく説明してほしい。 

８．種々と参考になった。 

９．慣れないので質問を考えてくれば良かったですが、わかりやすく答えてく

ださり、ありがとうございました。 

10．一部の人の意見で一方的で、議員のつるしあげる場のようだ。 

11．「執行部」を「市」と言った方が良い。 
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12．説明する際に資料と話が噛み合わないので、工夫して欲しい。 

13．次回の報告会を期待しています。 

14．パワーポイントの資料の一部（概要）を配布した方がより分かりやすい。 

15．質問時間を多くとって欲しい。 

16．議員の説明は簡素化してやるべきではないか。 

 

要望その他について 

１．議会改革推進会議、議員定数検討協議会を傍聴できるようにしてほしい。 

２．各委員会開催案内時（ホームページ）に議題も載せてほしい。 

３．他市や海外と比較して特に有利な条件にして企業誘致を実現してほしい。 

４．パブリックコメントに意見を出しても生かされていない。ほとんどの計画

に対して、市民がパブリックコメントを出しておらず、形骸化している。 

５．議会報告会を行う前に議会だよりを出してほしい。 

６．予算案が出た段階で市民に公表してほしい。 

７．議員定数適正化（削減）は次期市議選に間に合うように取り組んでほしい。

議会基本条例第 29条は「守り」そのものである。 

８．厚狭新橋は再入札をかけるべき、工事は両岸から別々の業者で施工し工期

を短縮すべき。 

９．山陽地区の一般ごみの収集は競争入札にかけて、経費削減をすべき。 

10．５年半前に、行革特別員会の内容を着実に実行できるよう、議会で追及し

てもらいたい。特に健保財政について。 

11．具体的な前進が見られる議会に。 

 


